



Die Ärzte-Konferenz: „Operation unvermeidlich, Herr Kollege — —“



Nie darf ich krank werden:

Ich habe die Ärzte in meinen Zeichnungen so sehr verulkt, daß jeder Arzt mich beim leisesten Schnupfen nur chirurgisch behandeln würde.

hängt davon ab. Wieviel Bananenschalen habe ich schon umgangen! Wenn nicht, hätte ich die Presse sehen wollen: Berühmter Humorist stolpert über eine

Bananenschale . . . Künstlers Erdenfallen . . . Na, und so weiter. Es würde darüber viel lauter und herzlicher gelacht werden als über alle meine